
Marco Schuster (Waldhof Mannheim) zum Club?
Beitrag von „münchner clubfan“ vom 23. Juli 2020, 12:47

Ich lese ziemlich arrogante Nürnberger Kommentare und ich bezweifle, dass Rhein (viel) besser
ist.

Was ich bezüglich Einstellung vom Schuster gelesen habe, überzeugt mich, ich erinnere mich
allerdings, dass ich ihn bei den Übertragungen der Mannheimer Spiele nicht in ausdrücklicher
Erinnerung behalten habe, m.W. mal ein Tor von der Strafraumkante mit guter Schusstechnik,
ist aber vage.

Andererseits habe ich jetzt die Spiele von Mannheim meist nur beim Zappen oder in einer
Zusammenfassung gesehen, also kaum länger als 10 Minuten am Stück.

1
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22200-marco-schuster-waldhof-mannheim-zum-
club/?postID=3249589#post3249589

https://www.glubbforum.de/forum/thread/22200-marco-schuster-waldhof-mannheim-zum-club/?postID=3249589#post3249589
https://www.glubbforum.de/forum/thread/22200-marco-schuster-waldhof-mannheim-zum-club/?postID=3249589#post3249589

